
 
 

Protokollauszug 
aus der 

20. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Umwelt und Mobilität  
vom 19.08.2021 

 
öffentlich 
Top 5.2 Berichterstattung zur Verlegung der Buslinien 696 und 699 zur besseren An-

bindung von Drewitz und Kirchsteigfeld  
(gem. Beschluss zur DS 20/SVV/1361) 
 
 

 
(Die Berichterstattung wurde den Mitgliedern schriftlich per Mail am 18.8.2021 ausgereicht – sie 
ist dem Tagesordnungspunkt im Ratsinformationssystem als Anlage beigefügt.) 
 
 
Frau Lange hat eine Frage zu den Alternativstrecken. 
 
 
Herrn Linke ist die Berichterstattung etwas zu knapp. Er erkundigt sich bezüglich der Linie 699, 
ob es möglich wäre, für sie ein Ringverkehr einzurichten.  
 
 
Herr Niehoff (Bereich Verkehrsentwicklung) geht zunächst auf die Nachfrage von Frau Lange ein. 
Dann bezieht er sich auf die Möglichkeit der Einrichtung eines Ringverkehrs für die Linie 699, die 
von den Verantwortlichen grundsätzlich eher nicht eingesetzt wird, da sie faktisch aus verschie-
denen Gründen für Kunden unattraktiv ist. 
 
 
 

 


